

ROAD

～6年生が残す伝統の道～
6年生が作り上げた意志は来年へ

名古屋市立道徳小学校
学年だより6年生 11月号
令和6年10月25日発行

★次は作品展★

運動会では、最高学年として活躍する場面が見られました。6年生は「自分たちが先頭に立って頑張る姿を見せるぞ!」「来年も自分たちの思いが残るといいな。」という気持ちで取り組むことができました。次は、作品展です。子どもたちがもてる力を発揮し、作品の完成まで粘り強く取り組んでくれることを期待しています。

学習予定

- 国語 説得力のある文章を書こう
- 社会 明治の国づくりを進めた人々
世界に歩みだした日本
- 算数 比とその利用
図形の拡大と縮小
- 理科 水よう液の性質 土地のつくりと変化
- 音楽 豊かな表現 世界の音楽
- 図工 言葉から想像を広げて 未来のわたし
- 家庭 まかせてね今日の食事
- 体育 ハードル走 とび箱運動
- 外国語 Save the animals.
- 道徳 五十五年目の恩返し
- 総合的な学習の時間 自分の成長をふりかえろう

今月の集金

給食費	4,400円
合計	4,400円

ま

★租税教室★

10月22日(火)に道徳学区にある企業の方が、税金の仕組みについて授業をしてくださいました。税金はなぜ払うのか、何に使われているのか、学びました。

1億円って重い!



☆運動会に向けて☆

6年生は運動会当日までに、様々な役割や準備をしてきました。全体練習では、整列することやはきはきと声を出すことで真剣に取り組む姿見せました。前日には、会場の準備を積極的に取り組み、自分たちで運動会をつくり上げる気持ちをもつことができました。



後期児童会・委員長の認証式と挨拶

後期児童会・委員長の認証式と挨拶を全校集会でを行いました。学校のため、下級生のために何ができるか考え、話す姿は、リーダーに認められた自信と自覚を感じました。



～小学校生活最後の運動会～



☆応援団☆
みんなを盛り上げる
ぞ！初めての演舞も一
生懸命でした！



★短距離走★
最後の短距離
走は全力で走り
抜けました！



☆ハカ☆
全力で取り組むことのカッ
コよさー！下級生に届け！



★赤白対抗リレー★
下級生からつないだバト
ンは、六年生に任せろ！



運動会の運営の補助をしました！ゴールテープや審判補助、器具出しや片付け、放送、救護など裏方を支えました♪

★騎馬戦★
勇気をもって戦う騎手と支えてくれる騎馬が協力して戦いました！

